
次世代経営者育成塾

門真次世代アタック会

プログラム

🌸 18:30～18:35 開催の挨拶
🌸 18:45～19:45 「二代目経営者の役割と心構え」

下大川 丈晴 氏（三洋金属工業株式会社 専務）
🌸 19:45～20:30 参加者による意見交換など

10月14日開催された第2回セミナーの報告です。

今回の講師は下大川丈晴氏。皆さんの兄貴分、三洋金属工業株式会社の専務です。
ご自身の経験も交えての講義でした。その中でも印象的だったのが…

二代目という視点からの貴重な講義でした。
下大川専務、ありがとうございました！

第3回のセミナーもご期待ください

経営者としては
・将来の目的を明確にすること。
・社員と一緒に行動すること。
・当たり前のことを当たり前に実行する。
企業の外部からは
・顧客から求められる企業になって欲しい。
・短納期であっても「全部は無理だけど、半
分ならできる」と答える。

「無理です」と断らない。
・金融機関は経営者の考え方を観察している
ので、その金融機関から「お金を借りて欲
しい」といわれる企業になってほしい。
金融機関とコンタクトやコミュニケーショ
ンを取って欲しい。

というアドバイスでした。

みんな真剣に耳を傾けていました



大変参考になった 10

何となく分かった 1

色々と考えさせたれた 0

難しかった 1

分からなかった 0

参考にならなかった 0

有効回答数 12

今後留意していきたい 7

なるほど…とは感じた 4

少し違うと感じた 1

難しかった 0

参考にならなかった 0

有効回答数 12

・現在、何行かの方が会社に来られて話しをしております。なぜ来られるのか

　少し理解できました。

・売上などの数字を知っておく。

・設問➀と同じく、ビジョンを持っている。

・銀行から外部の情報を得ること。

・銀行とのコミュニケーション。

・ビジョンを持って取り組む姿勢。

・何事も継続することが大切。

➁外部（銀行）から見た中小企業という講演を聞いて、どのように感じましたか？

・ビジョンの作成と説明。

・決算が良いと、銀行は頻繁に顔を出していたので…。

第2回アタック会アンケート集計

①経営者としての姿勢や行動についての講演は参考になりましたか？

・雇用を続ける姿勢に刺激を受けました。長期的な視点で考えたいと感じました。

・忙しい時にほど顧客のニーズがある。

・社風、番頭さんとの付き合いなど。

・二代目社長の難しさ、番頭さんとの関係など、経営者としての考え方が聞けて大変良かった。

経営者としての姿勢や行動について

大変参考になった

何となく分かった

色々と考えさせたれた

難しかった

分からなかった

参考にならなかった

外部（銀行）から見た中小企業について

今後留意していきたい

なるほど…とは感じた

少し違うと感じた

難しかった

参考にならなかった



大変参考になった 4

参考になった 5

考えてなかったが、

今後考えていきたい
3

分からなかった 0

既に十分考慮し、

実施している
0

有効回答数 12

毎回参加したい 5

テーマによって参加する 7

参加しない 0

有効回答数 12

参画したい 2

内容により参画を検討 6

当面様子を見る 2

参画しない 0

有効回答数 10

回答なし

・もう少し詳しく聞きたいです。

・やり続けるというのはなかなか難しい。当社でも専務が率先していますが、　自分ももっと

　前に出て行かなければと思いました。

④次回からのマネージメント勉強会は、知識だけではなく経営者としての視点や心構えを学び、

　 意見交換や交流を通じて、ビジョンや戦略作りをして行きますが、参加されますか？

⑤平成28年度から、本会でも異業種交流や連携による新価値創出を目指した共同活動・製作

　 なども視野に入れています　（別途　当センターのセミナー有）。その活動に対して…

⑥設問⑤に対して、活動アイデアや意見があればご記入ください。

③中小企業社員の人材育成に関しての講演は参考になりましたか？

・社員と一緒に考える姿勢に共感できました。

中小企業社員の人材育成に関して

大変参考になった

参考になった

考えてなかったが、

今後考えていきたい

分からなかった

既に十分考慮し、

実施している


